



Thera-Trainer Verto

Vorteile

- Statische posturale Kontrolle - Ausbalancieren des Körperschwerpunktes über der Unterstützungsfläche
- Antizipative posturale Kontrolle - Verlagern des Schwerpunktes aus der Körpermitte in alle Richtungen
- Reaktive posturale Kontrolle - Training der Reaktionsfähigkeit auf unvorhergesehene Störungen
- Dual-Task - Stehen unter Einfluss der Schwerkraft bei gleichzeitiger Ausführung motorischer und kognitiver Aufgaben
- Muskelkraft - Krafttraining in Verbindung mit dem Training der posturalen Kontrolle als ein wesentlicher Aspekt der Sturzprävention
- Geeignet für alle Patienten
- Frühe Vertikalisierung - Mobilisation aus dem Bett oder Rollstuhl in weniger als drei Minuten direkt in den Stand

Thera-Trainer Verto

Softwaregestütztes Balance-Training für Ihren Therapiealltag

Der THERA-Trainer verto ist ein starrer, statischer Stehtrainer für Menschen, die nicht selbständig stehen können und für die eine Gleichgewichtsanbahnung nicht möglich ist.

Statisches Stehen ist eine seit über 30 Jahren bekannte und anerkannte Therapieform. Der Stehtrainer ist bei Therapiezielen wie z.B. Vertikalisierung, Tonusregulation, Kreislauf- und Stoffwechselaktivierung, hervorragend geeignet. Geht es allerdings um Trainingsziele wie z. B. Gleichgewicht, Rumpfstabilität und Beweglichkeit, werden statische Stehständer meist durch dynamische Balance-Trainer, wie den THERA-Trainer balo oder coro ergänzt bzw. ersetzt.

Der THERA-Trainer verto ist von den gesetzlichen Krankenkassen in Deutschland als Hilfsmittel anerkannt. Unter bestimmten Voraussetzungen besteht die Möglichkeit, dass Ihre Versicherung die Kosten für das Gerät übernimmt.

Stehtrainer mit überzeugenden Qualitäten

Beim Stehständer THERA-Trainer verto wurde kompromisslos auf Funktionalität und Qualität gesetzt. Die hoch verschleißfesten Trittplächen bieten flexible Möglichkeiten der Fußsicherung. Dank der vier blockierbaren Lenkrollen wird der THERA-Trainer verto zu einem mobilen Trainingsgerät. Die Tischplatte ist aus hochwertigem Multiplex-Schichtholz

mit einer sehr verschleißfesten Lackierung. Edelstahlrohre halten die Tischeinheit.

Großformatige gravierte Höhenmarkierungen erlauben eine genaue Höhenjustierung. Die Anpassung der Tischhöhe können Sie dank Gasfederunterstützung bequem einzeln, das heißt zuerst auf der einen und dann auf der anderen Seite, vornehmen. Ebenso erfolgt die Höheneinstellung der Kniepelotten und des Handlaufs.

Überzeugen Sie sich selbst, was Qualität »Made in Germany« bedeutet - mit dem Stehständer von THERA-Trainer!